
 

 

 

 

 

 

第 1回地域協働学校運営協議会が 5月 18日(水)に開催されましたので、報告いたします。 

 

 

津吹 一晴 運営協議会代表 村上 利明  校長    

武部  誠 牛込第一中学校元校長 西  雄一  副校長 

田口 安司 スクールコーディネーター 塩野 勝章  生活指導主任（主幹） 

小泉 邦明 避難所運営管理協議会会長 和田 恵子  教務主任（主幹） 

小島 良夫 同窓会元副会長  

志村 厚幸 牛込消防団本部分団長 

飯島慎太郎 本校 PTA会長 

泉﨑 直之 新宿区立市谷小学校長                     以上13名の皆様 

1年間よろしくお願いいたします

   

 

１ きめ細かく学習や生活の状況を見取る 温かい学校 

 ２ 夢を育む 満足感のある学校  

 ３ 家庭や地域がともに創る 特色ある学校 

＊昨年度に引き続き、GIGAスクール構想実現に向けた

ICT機器活用の実践的研究への取り組み 

＊各教科の観点から、SDGs への取り組み 

＊体育健康教育推進校（東京都より）に指定 

 

 

 

〇5/28   運動会（保護者および来賓の参観あり。プログラム兼入場券持参の方のみ入場可） 

〇6/6～8  1年生女神湖移動教室 

〇6/13～18 学校公開 

〇2学期の 2年生職場体験は開催予定です。地域の協力をぜひお願いいたします。 

〇3年生集団面接練習は 12月に予定しています。協働学校委員の皆様に面接官をお願いします。 

〇校内ハローワークは 12月に予定しています。講師選出のご協力を協働学校にお願いする予定です。 

 

 

 

神楽坂祭り（ほおずき市・阿波踊り大会）については残念ながら 2022年も中止が決定しました。 

地域レクリエーションについては開催の方向で準備が進んでいます。従来通りとはいかないまでも、

牛込一中と牛込三中の生徒が力を合わせて企画・運営ができる形式を考えています。 

牛込第一中学校 地域協働学校 

運営協議会だより No.1 

 

令和 4年 6月 1日  代表：津吹一晴  校長：村上利明 

 

令和４年度の運営協議会委員を紹介します 

学校経営方針 

学校からの報告／年間行事 

地域の行事について（津吹会長より） 



 

 

 

『旧都立市ヶ谷商業高等学校の跡地等の活用方針に基づく整備等について』という議題で、新宿区教

育委員会事務局学校運営課の内野様より説明がありましたので、一部抜粋してお知らせします。 

 

（１）旧都立市ヶ谷商業高等学校の跡地等の敷地割について 

①高齢者施設 敷地面積約 2,474㎡ 

②防災広場 敷地面積約 1,363㎡ 

③牛込第一中学校 校舎用地約 5,831㎡・校庭用地約 3,048㎡ 

④中町図書館（牛込第一中学校新校舎内、学校図書館との併設） 計 12,716㎡の施設となります。 

（２）工事等スケジュール 

令和 6年 10月～令和 8年 3月 旧市ヶ谷商業校舎解体工事 

令和 8年 4月～令和 11年 2月 牛込第一中学校新校舎工事、令和 11年 4月から運用開始 

令和 11年 4月～令和 12年 6月 牛込第一中学校現校舎解体工事 

令和 12年 7月～校庭整備、令和 12年 12月に完了予定 

令和 13年 1月以降 高齢者施設及び防災広場の整備 

 

※建て替えにあたっては一中の生徒への影響を最小限にするため仮校舎の整備は行われません。 

※高齢者施設については民設民営となります 

※中町図書館については指定管理者による運営となりますが、学校図書館を含む中学校との連携に 

配慮した運営形態を検討することとします 

 

新しい牛込第一中学校、今から楽しみです。 

近隣にお住いの皆様にはしばらくお騒がせしますが、ご理解のほど、よろしくお願いします。 

 

 

次回開催 7/6(水)16：30開始 

旧都立市ヶ谷商業高等学校跡地の活用方針が決まりました 


